

En el "Chile Carbon Forum"

Mercados de carbono y mitigación del cambio climático: expertos analizan y proponen soluciones para Chile

● Para abordar la descarbonización en la industria de la aviación, Latam participó en uno de los paneles, compartiendo su experiencia en compensación y reducción de emisiones y destacando los beneficios que podría tener la integración de un mercado de carbono regional.

La descarbonización es uno de los principales desafíos para diversas industrias, incluida la aviación. América Latina, con su vasto potencial para enfrentar el cambio climático, tiene la oportunidad de convertir este reto en oportunidades tangibles y en el desarrollo de nuevos mercados sostenibles.

En este marco se llevó a cabo el "Chile Carbon Forum", el primer foro de carbono chileno, donde expertos nacionales e internacionales discutieron sobre los desafíos y oportunidades que presenta el estado actual de los mercados de carbono en el país.

Uno de los paneles más destacados fue "Latinoamérica: potencial y oportunidades frente a la gestión del cambio climático", en el que se discutieron diferentes temas de relevancia como el rol de los mercados de carbono como medida comple-

mentaria pero necesaria en la estrategia climática, su papel frente a la mitigación del cambio climático y la conservación de los ecosistemas estratégicos, y la oportunidad que tiene Sudamérica por su gran potencial en fortalecerse como una región solución frente a la gestión de cambio climático.

También, se exploraron los beneficios de una posible integración de un mercado de carbono regional y cómo esto podría potenciar los beneficios particulares de una región como Sudamérica, comparando su capacidad con otras regiones. En esta línea, se destacaron experiencias como la de Chile en la compensación de emisiones y el avance del mercado de carbono en Colombia, que actualmente es el segundo más grande de la región, después de Brasil.

"Necesitamos aprovechar el potencial de la región como un mecanismo integrado. No

todos somos fuertes en lo mismo, pero como región tenemos una gran fortaleza. Por ejemplo, Brasil tiene alto potencial para la producción de combustibles sostenibles de aviación (SAF) por su sector agrícola, mientras que en Chile destacan las energías alternativas como el hidrógeno verde, y Colombia presenta un gran potencial respecto a soluciones basadas en la naturaleza", dice Johanna Cabrera, Gerente de Sostenibilidad de Latam Airlines Group.

En el panel, se contó también con la presencia de Niamh Keogh, investigadora del Instituto Tecnológico de Massachusetts (MIT), quien dió a conocer las conclusiones de un estudio que evaluó las diferentes alternativas para avanzar a la descarbonización de la aviación.

Entre las conclusiones del estudio, se destacó el po-



La actividad se realizó con cientos de participantes de distintas partes de Chile y el mundo.

tencial que tiene Sudamérica para mitigar el cambio climático a través de soluciones basadas en la naturaleza, así como también se presentaron recomendaciones respecto al rol que debería tener la compensación de

emisiones en la hoja de ruta hacia el Net Zero.

El evento Chile Carbon Forum es el primer foro de carbono en Chile enfocado en analizar el estado actual de los mercados de carbono y sus oportunidades. En su primera

versión congregó a expertos, líderes empresariales y representantes gubernamentales y dejó valiosos aprendizajes y desafíos que buscarían posicionar al país como un actor clave en la lucha regional contra el cambio climático.